
Protokoll Gemeindeteam Sitzung 14.06.2023  

Anwesend:  Monika Nolte, Markus Eldracher, Markus Nick, Gitta Nick, Janine Weinmann, 

Martina Pely 

Entschuldigt:  Winfried Becker 

Protokoll:  Martina Pely 

Top 1: 

Pfarrfest an einem neuen Termin, als Patrozinium am 30.07.23 

Es wurde einstimmig beschlossen, einen neuen Zeitpunkt für ein Pfarrfest auszuprobieren. 

Das Patrozinium wird auf den 30. Juli 23 vorverlegt. Die Messe wird - außerhalb der 

geltenden Gottesdienstregelung - um 11 Uhr gefeiert und die Gemeinde anschließend zum 

Pfarrfest eingeladen. Pf. Ehret hat diese Möglichkeit bereits zugesagt. Dem Gemeindeteam 

ist es wichtig der Gemeinde einen Ort der Begegnung zu schaffen, da das Fest an 

Fronleichnam nicht stattgefunden hat. Der Sektempfang nach dem Gottesdienst zum 

Patrozinium am 13.08.23 wird also nicht stattfinden. – Im Pfarrblatt soll die Gemeinde offen 

um Mithilfe beim Pfarrfest gebeten werden: in Form von freiwilliger Mitarbeit oder auch durch 

Kuchenspenden.  Mögliche Helfer können sich per E-Mail oder per Telefon unter der Nr. 944 

22-92 (Anrufbeantworter) melden. – Die Einladung zum Pfarrfest mit der Feier des 

Patroziniums für das Pfarrblatt übernimmt M. Eldracher, detaillierte Planungen in der 

nächsten Sitzung. 

G. Nick und M. Pely informieren über ein vereinbartes Treffen mit dem Vorstand des 

Fördervereins Angelika Brombacher und Monika Firek.  

Als Ziel dieses Gespräches wünscht sich das Gemeindeteam, dass gemeinsame Aktivitäten 

möglich werden, die der Belebung des Gemeindelebens nützen.  

Top 2: 

Jugendgottesdienst und Weißwurstfrühstück der KJG an Erntedank 

Erntedankfest mit Jugendgottesdienst und Weißwurstfrühstück der KJG fällt dieses Jahr 

leider aus. Es stehen noch viele andere Aktivitäten an (wie Festmeile, Sommerlager, 

Ferienprogramm etc.) und deshalb kann das von der KJG nicht gestemmt werden.  

Somit wird am ersten Wochenende im Oktober nach dem derzeit geltenden Gottesdienstplan 

keine Messe in Stupferich gefeiert. Die Gottesdienstplanungen für die gesamte 

Kirchengemeinde findet am 28.06.2023 statt. 

Info wird an Alex Link für die Gottesdienstplanung weitergegeben. 

Top 3: 

Lautsprecheranlage 

Es gab wohl Rückkopplungen und Lautstärke - Probleme mit der Lautsprecheranlage. Auch 

Pf. Gut hat die Anlage als störanfällig  empfunden. Markus Nick hat Maria Spallek darin 

unterwiesen, wie nachgebessert werden kann. Sie darf aber gerne jederzeit bei 

Unsicherheiten bei ihm nachfragen. Ein defektes Netzteil zum Ausgleich von 

Spannungsschwankungen ist defekt und muss ersetzt werden. M. Nick sorgt für den Ersatz. 



M. Nick hat bereits auch mehrmals die Lautstärke während des Gottesdienstes kontrolliert. 

Sie ist lauter als in unseren anderen Kirchen (Ist: 80 dB, Soll: 70 - 75 dB) Die Monitorboxen 

im Altarraum sollte man nicht lauter stellen, da der Sprecher am Mikro sich dann automatisch 

zurückhält.  

M. Nolte gibt Info an Pf. Gut. 

Top 5: Verschiedenes 

Lebensmittelspenden 

Liste der Fahrten wird an das Gemeindeteam verschickt. In den ungeraden Monaten fährt A. 

Brombacher die Spenden an die Tafel in Durlach. Anfrage an sie: Es wäre sinnvoll, dass sie 

grundsätzlich alle Drogerie- und Hygieneartikel mit nach Durlach nimmt, da die Suppenküche 

(Herz Jesu Stift) diese nicht verwenden kann. Spenden dieser Art werden von der 

Suppenküche bisher immer an die Beiertheimer Tafel weitergegeben.  

Am Sammelkorb in der Kirche soll wieder der Hinweis angebracht werden, dass keine 

verderblichen Lebensmittel abgegeben werden sollen. Es wird nur am ersten Sonntag im 

Monat gesammelt, M. Spallek stellt den Korb dann wieder weg. 

Anfrage von Janine Weinmann für den Erstkommuniongottesdienst 

Eine Unterstützung beim Erstkommuniongottesdienst am 25.06.23 wäre hilfreich, vor allem 

für die Platzanweisung – ganz im Sinne einer freundlichen Willkommenskultur an diesem 

Festtag. G. Nick und M. Pely sagen ihre Hilfe zu.  

Caritassammlung im September 

Liste von A. Brombacher steht uns zur Verfügung, Helferinnen aus der Kfd haben schon 

Bereitschaft erklärt, ebenso unterstützen einige Mitglieder des Gemeindeteams. 

  


